

La FARC dénonce l'assassinat d'un ex-guérillero par une patrouille de l'armée colombienne



Bogota, 24 avril, (RHC).- Des leaders du parti FARC, Force Alternative Révolutionnaire du Commun et des organisations populaires ont dénoncé l'assassinat d'un ex-guérillero par une patrouille de l'armée colombienne, dans la région du Catatumbo, dans le nord-est du pays.

La victime identifiée comme Dimar Torres a été criblée de balles par un groupe de soldats. Ceux-ci ont été surpris par des habitants de la zone lorsqu'ils tentaient d'enterrer le cadavre.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/189131-la-farc-denonce-l-assassinat-dun-ex-guerillero-par-une-patrouille-de-larmee-colombienne>



Radio Habana Cuba